



2013-14年度 三次ロータリークラブ

クラブ会長テーマ 凛として諒

諒字 宗光 文子

会長 丸田 洋司 幹事 灘岡 直隆
 例会 木曜日 / 12:30~13:30 会場 三次商工会議所 2F
 事務局 三次商工会議所内 〒728-0021 三次市三次町1643-1
 TEL.0824-62-3127 FAX.0824-62-9580
 E-mail: m-rc@p1.pionet.ne.jp URL: http://miyoshi-rc.jp/

Engage Rotary Change Lives
 ロータリーを笑顔し みんなに豊かな人生を
 2013-14年度
 国際ロータリー会長
 ロンD. パートン
 (米国 オクラホマ州 ノーマンRC)



2013-14年度 国際ロータリーテーマ

ロータリーを
笑顔し



みんなに
豊かな人生を



国際ロータリー第2710地区
 ガバナー
 沖田 哲義
 (下関ロータリークラブ)



【ガバナー優先と重点方針】 専任活動を見直そう。「新しい専任活動への挑戦」
 (1) RIの専任活動とR財団の補助金活動の一貫化
 (2) 未来の夢計画の確実な実行
 (3) 会員増強(併せて「SAKURAI作戦」の遂行)
 (4) 各クラブ及び地区の情報データベース化の研究とソーシャルメディアの活用
 (5) 地区大会を具体的なロータリー活動の研究発表の場とすること
 (6) 職業専任の研究の深化と啓蒙活動

第23341回

2014年2月20日

一例会記録

2月27日発行 第30号

● 本日のプログラム	雪見例会
● 次回例会	3月6日(木) 12:30~13:30
● 次回例会場所	三次商工会議所
● 次回プログラム予告	ゲスト卓話

会長挨拶

● 丸田 洋司



昨年の天気予報で、この冬はかなり寒さが厳しいと言ってましたが、関東を中心に雪で往生しているようです。積雪が多い島根県飯南町の友人は「これで少しは中央の人にも大雪の大変さが分かってもらえるかも」と言っていました。本日のゲストを紹介します。産経新聞 中・四国総局長の村上栄一様です。続いてビジターの紹介です。三次中央RCより町里文孝さんです。

本日のプログラムは「産経新聞の読み方」としてしています。私は印刷業なので県北地域の新聞折込に関与していますが、読者が少ないので産経新聞の取扱枠はありません。しかし私は産経新聞を購読していて、チラシは中国新聞と同じものが

入っています。産経新聞は中国新聞の販売店が配布しているのです。産経新聞の読者の一人でもある私は、ようやく最近社会の風がこちらに向いているような気がします。是非、中国新聞ともども、職場や家庭でも産経新聞を購読されてみてはと、個人的には推薦いたします。

さて、私と村上さんとの出会いをお話すると長くなるので省略しますが、私がPTA活動していた時、広島県教育は大きな歪みを抱えていました。その時、唯一広教組などとの戦いを繰り広げていたのが産経新聞で、大いに感心したものです。当時鉄砲町にあった支局に訪ねて行き、当時の支局長さんや支局次長だった村上さんと出会ったのが始まりというものです。

北朝鮮における拉致問題追求や尖閣諸島の事柄に関しても、産経新聞はいつも先駆けて報道しています。クラブでも既に産経新聞の読者がおられますが、今日は、善良な皆さんに迷惑が掛からないようにと、産経新聞の読者会員をできるだけAテーブルに固めていますので、どうか安心して例会に臨んでください。

本日も私たちの例会を楽しみましょう。



例会次第

- 【点 鐘】 丸田 洋司 会長
- 【ソング】 「君が代」「それこそロータリー」
- 【ゲスト】 産経新聞中四国総局長：村上栄一様
- 【ビジター】 町里文孝様（三次中央）

幹事報告

- ・ 3/20（木）G杯前夜祭の出欠回覧。
- ・ 2/27（木）夜間例会の出欠回覧。君田温泉で行います。
- ・ 2014-15年度ロータリー手帳の申込。
- ・ 2/6（木）入会式を行います。
- 《 来信文書 》
- ・ 国際ロータリーよりロータリアン
- ・ 赤十字新聞2月号
- ・ 林野2月号

出席報告 ● 田坂高遠 委員長

前回（2月6日）の出席報告					本日（2月20日）の出席状況			
会員数	出席者	Make-up	免除者	出席率	会員数	出席者	免除者	欠席
39	30	2	1	81.58%	39	25	2	12

Make-up内訳 増田会員（日本ロータリーEクラブ）新家会員（三次中央）

SAA報告

●佐々木 智 SAA		スマイル計 3,000円
氏 名	内 容	
丸 田 洋 司	産経新聞の村上様、今日はようこそお出でくださいました。	
藤 谷 博 義	ポールハリスフェロー（4回目）表彰していただきました。	
佐 々 木 智	熊本城マラソン走って来ました。年明けからハーフマラソン1本とフルマラソン3本さすがにくたびれました。	

プログラム ゲスト卓話



産経新聞
中四国総局長 村上栄一様

